



Pressemitteilung

Berlin, 29.11.2024

Maximilian Riehl wird stellvertretender Geschäftsbereichsleiter Nord-Ost bei MEDIAN

Zum 1. Dezember 2024 startet Maximilian Riehl und unterstützt künftig Sebastian Bergholz, Geschäftsbereichsleiter Nord-Ost, im Management sowie bei der strategischen Weiterentwicklung der Einrichtungen der Region. Darüber hinaus wird er sich auf den Ausbau des Premium-Segments fokussieren.

Maximilian Riehl studierte Betriebswirtschaftslehre und Management in Berlin, London und Paris. Zuletzt war er Geschäftsführer der zur Medical Park Gruppe gehörenden Einrichtungen Humboldtühle, Bad Camberg und Bad Sassendorf und verantwortlich für das operative Geschäft der drei Rehabilitationskliniken für Orthopädie und Neurologie mit insgesamt 730 Betten und 850 Mitarbeitenden.

Zuvor war er Klinikleiter einer standortübergreifenden Klinik für Urologie in London, Großbritannien, dem Imperial College Healthcare NHS Trust, zu dem die Häuser Charing Cross Hospital, St. Mary's Hospital und das Hammersmith Hospital zählen.

Sebastian Bergholz, Geschäftsbereichsleiter Nord-Ost bei MEDIAN, kommentiert: „Herr Riehl kennt den Bereich des Klinikmanagements sehr gut und bringt viel Praxiserfahrung aus Konstellationen mit, die unserer Aufteilung der Einrichtungen in Geschäftsbereiche ähneln. Zudem ist Maximilian Riehl mit der standortübergreifenden Zusammenarbeit verschiedener Häuser mit teilweise unterschiedlichen Behandlungsschwerpunkten vertraut, was MEDIAN seit jeher stark auszeichnet. Ich freue mich, Herrn Riehl als meinen Stellvertreter im Team zu begrüßen.“

Maximilian Riehl sagt zu seinem Start: „Die MEDIAN Group ist als europaweit wachsende Klinikgruppe mit Schwerpunkt auf Rehabilitation und mentale Gesundheit ein interessantes Unternehmen, bei dessen weiterem Wachstumskurs ich gern mit an Bord bin. Ich bin gespannt, die Teams in den Kliniken des Geschäftsbereichs Nord-Ost kennenzulernen und freue mich auch darauf, den Bereich MEDIAN premium gruppenweit weiterzuentwickeln.“

Über MEDIAN

MEDIAN ist Teil der [MEDIAN Group](#), einem der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 30.100 Mitarbeitenden betreuen die Einrichtungen der MEDIAN Group jährlich rund 294.000 Patienten in 420 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien. Den Grundstein für die MEDIAN Group legte die MEDIAN Unternehmensgruppe in Deutschland mit ihrer Philosophie, dass Rehabilitation maßgeblich verbessert werden kann, wenn sich qualitativ hochwertig arbeitende Einrichtungen zusammenschließen und ihr



medizinisch-therapeutisches Know-how bündeln.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory in Großbritannien ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentieren die Partnerunternehmen der MEDIAN Group die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

Pressekontakt MEDIAN

Franziska Riethmüller

presse@median-kliniken.de

Tel: +49 151 203 435 72

www.median-kliniken.de